

PROXIMAG OURTHE-AMBLÈVE

(mercredi 18 juillet 2018)



HARZÉ

Fête du fromage, fête de tous



Les 11 et 12 août la Fête du Fromage se déroulera pour la 39^e fois dans le parc du château de Harzé. Si l'hôte d'honneur sera l'Autriche, les fromages belges seront les plus nombreux et plus particulièrement ceux issus de chez des producteurs de Wallonie. Fromageries, laiteries, producteurs fermiers mais aussi petits producteurs de plus en plus nombreux, présenteront et proposeront « *un peu de tout* » comme le disait une célèbre publicité. Un peu de tout certes mais toujours de la meilleure qualité. Comme chaque fois d'ailleurs un « *concours du meilleur fromage wallon* » départagera les participants. Nul doute que le délicieux autant qu'odorant « *Herve* » sera encore le porte-drapeau des fromages wallons. N'en déplaise aux nez délicats ! Pâtes du-

res, pâtes molles, relevés ou doux, c'est encore près de... 250 fromages qui seront exposés, pour la dégustation bien sûr mais aussi pour emporter. Le dimanche les stands seront accessibles dès 14 h. À 15 h ce sera l'ouverture officielle suivie de la remise des prix du concours des fromages de Wallonie et du Coup de Cœur de la Presse. Viendront ensuite les intronisations toujours hautes en couleurs dans des confréries gastronomiques, et dès 16 h animation musicale. Le dimanche à midi ouverture des stands, à 15 h nouvelles intronisations et animations. Les deux jours des plateaux de fromages seront offerts. Ce sera aussi l'occasion de visiter le musée de la Meunerie et de la boulangerie avec démonstrations les deux jours.

Jean Honhon